



**Dimanche des Rameaux, 25 mars 2018
à Tuchan à 10h
Procession et bénédiction**

avec le Père Louis et le Père François

La circulade et le parvis de l'église St-Jean, devait servir de cadre ce jour-là, comme l'an passé pour ouvrir la semaine sainte. Cependant l'âne Pancho, n'a pas souhaité sortir de son enclos pour représenter l'ânon de Bethphagé sur lequel était juché le messie lors de son entrée triomphale à Jérusalem, quelques jours avant la passion. Le peuple, alors venait à la rencontre du Messie, en jetant des vêtements sur son passage, on coupait des branches d'arbres et on les portait en signe de joie.

C'est en souvenir de cette entrée dans Jérusalem, et en l'absence de Pancho, que la procession se fit au fond de l'église. Le prêtre procéda alors à la bénédiction des rameaux portés fièrement par les fidèles lors de la célébration.







